



薫小だより

「気づき・考え・行動する 薫の子」



郡山市立薫小学校

学校便り No.17

令和6年12月 4日

文責：校長 齋藤和彦

児童送迎車両～校門前の駐停車【現状から】

校門前の駐停車ゼロが、「あたり前の薫マナー」に！



6月中旬に、校門付近[東側道路]駐停車自粛『徹底の域までの改善』を期してお願いしました。児童事故の絶無・朝夕の通行車両への迷惑・自転車登校生徒の安全..を期してのお願いです。～7月は、朝の校門前駐停車両に声をかけて理解と協力を求めてきました。不満気な顔色や言葉にも丁寧をお願いを重ねてきました。薫小の保護者の皆様方のご理解ご協力に感謝しています。

多くの子ども達が自分の足で歩いて登校（途中からでも）するようになっています。

◆ でも時折.. “今日だけは..” とか “見ていないなら..” とか “雨だから..” の校門前送迎があります。以前に比べれば、大きな変容が見られますが、『徹底の域までの改善』を目指します。

◇ これから..寒い朝が続きます。東北の地 郡山なのだから、氷点下..冷たい雪の日も当然です。積雪の日は早朝から、職員・高学年協力児童で周辺の雪かき作業が見られるようになります。

低学年..1年生の子も初めての雪道がんばって歩いてくることでしょう。昇降口で長靴の雪を落として..教室でジャンパーや手袋の片づけをして..学習準備をします。こうして、当たり前自分のことを自分でできる..、また、少々の困難や困りごとを自分の力で乗り越えていく力が身に付いていくのです。～転んでも自分で立ち上がることができる子に育ててほしいのです。



雨の日は1列で

「かわいそうだから.. (車で)」って..～本当にかわいそうなのは、「少々の困難や厄介なことに、親の助け（代行）を待つ（要求）する子に向かってしまうこと」ではないでしょうか。

ちょっと..いい話

6年生の自発的行動の波及

11/29（金）は、図書室の廃棄本を運搬処分する日でした。業間の休み時間に職員作業で3階図書室から降ろして車に積む作業を予定していました。（教頭先生は、ちょっとでも..と、早朝から動いてくれていました。）その姿を見て、登校してきた図書室隣の6年1組の子が一人..また一人と手伝いました。誰が指示するでもなく、その姿は2組に..3組..に波及していきました。（もちろん先生方にも）

朝の登校立哨を終えて..職員室で「今日の業間は本運びですよ」と予定確認すると、教頭先生は、『6年生が次々に手伝ってくれて、朝のうちにあっという間に終わりました。いやあ～すばらしいです。6年生！』と。

数年分の廃棄本（車3台分）を清掃センターに運びました。図書室/隣室はスッキリ！

3学期..卒業式が近づくと、6年生のこのような姿一つひとつが名残惜しくなります。

「ありがとう..6年生！」

「さすがです..6年生！」

きっと5年生が、この姿を見ています。来年も楽しみ。～薫小学校の校風伝統に。～



◆◆ 校長室より ◆◆

「フリー参観です」どうぞ！



“授業参観日”って、子どもにも担任にとっても特別な時間です。せっかく保護者さんが見に来てくれるんだから..と、ちょっと特別な授業準備や手間を工夫したくなります。

子どもも、この時間だけはと、行儀よく..がんばっちゃったりします。（ほめられたくて..）

教室の日常（いち日）には、いろんな光景があります。子どもにもいろいろな状態があり、感情があり、顔があります。様々なことが起きます。

6日（金）は、日常の教室風景を公開します。授業始まりの準備は..休み時間の様子は..担任の先生って、本当にこんなに忙しいんだ..

学年内交換授業や出分科授業ってどんな？

薫小のいち日をどうぞ自由にご覧ください。※2校時目から（給食を除き）5校時目まで。



相談や質問、また、お話したいことがありましたら、職員室にお声かけください。すぐに校長、教頭、主幹、教務主任、養護教諭、栄養教諭等々をよびます。何でもご相談ください。